

COLUMNAS SSC



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



SSC



SSC

Mtro. Pablo Vázquez Camacho

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
EXCÉLSIOR	Alto mando Miguel Ángel Godínez García	A 30 días de la nueva estrategia de seguridad	El titular de la SSC de la CDMX, Pablo Vázquez, ha dado golpes certeros a la delincuencia sin estruendos mediáticos. En un caso muy importante, como es el asesinato del jefe de Inteligencia de la SSC. Milton Morales, hombre del primer círculo de confianza de García Harfuch, ya detuvo al autor material. pero, dijo, va por el o los autores intelectuales.

SSC

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
LA CRÓNICA DE HOY	Pepe Grillo	Contra la extorsión en la CDMX	La extorsión es decisiva para que la gente siga pensando que hay inseguridad, aunque el índice de otros delitos disminuya. La jefa de Gobierno de la CDMX, Clara Brugada, reconoció el problema y adelantó las primeras acciones. prevenirlo. Brugada reconoce también que la seguridad es la principal demanda de la población y por eso es la prioridad de su gobierno en la capital.
LA CRÓNICA DE HOY	Sube y baja	Sube Alessandra Rojo de la Vega, alcaldesa de Cuauhtémoc	La alcaldesa no se queda atrás en el combate al crimen y echó a andar el primer Comité de Seguridad, integrando por representantes de la Fiscalía capitalina y de la Policía.
LA CRÓNICA DE HOY	Códice Juan Manuel Asai	Unión Tepito, espanto chilango	Los grupos delictivos de Tepito generan violencia en toda la ciudad. Son un espanto chilango. Si el nuevo gobierno capitalino, el de Clara Brugada, pretende que impere la paz en la metrópoli debe tener como prioridad recuperar el llamado barrio bravo y estar dispuesto a emprender una negociación, que será áspera, con los diversos grupos de vendedores ambulantes que no solo están en Tepito sino en todo el Centro Histórico. La Unión Tepito prosperó hasta ser un peligro para la estabilidad gracias a la complacencia o franca complicidad de mandos policiacos, de la alcaldía Cuauhtémoc, y del gobierno central.



Seguridad

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
EL FINANCIERO	Uso de razón Pablo Hiriart	Dos periodistas asesinados	También en los crímenes contra periodistas parece que habrá continuidad. Con una diferencia menor a 24 horas fueron asesinados los reporteros Mauricio Cruz Solís, en la plaza de Uruapan, y Patricia Ramírez González en el centro de la capital de Colima.
MILENIO	Trascendió	Plan de pacificación	Que la secretaria de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez , se reunió con los mandatarios de Chiapas Rutilio Escandón, en funciones, y Eduardo Ramírez, electo, para empezar a preparar un plan de pacificación por la ola de violencia entre grupos del crimen organizado en esa entidad.

Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
EL HERALDO DE MÉXICO	Sacapuntas	Marca diferencia con su antecesor	Con la confirmación de que asistirá a la cumbre del G20, en Brasil , del 18 al 19 de noviembre, la presidenta Claudia Sheinbaum marca una diferencia con su antecesor , quien siempre se negó a asistir a ese tipo de foros internacionales.
REPORTE ÍNDIGO	Redes de poder	Perfiles para el poder judicial	Vaya escenario que le espera al ministro en retiro Arturo Zaldívar , quien fue nombrado por Presidencia para integrar el Comité de Evaluación que vigilará y revisará los perfiles de los candidatos que se integren al Poder Judicial el siguiente año.
EL ECONOMISTA	La gran carpa	Ambiente sano	Bienestar significa un medio ambiente sano , afirmó la diputada del PVEM, Gabriela Benavides Cobos, durante la instalación de la Comisión de Medio Ambiente de Recursos Naturales, quien la preside.
EI FINANCIERO	Confidencial	Desarrollos inmobiliarios, sin demandas	Es claro que el sector inmobiliario en la Ciudad de México está plagado de irregularidades. Pruebas de sobra brotaron tras el sismo de 2017.
EL UNIVERSAL	Bajo reserva	Zaldívar será pitcher, catcher, bateador y ampaye	Nos cuentan que quien en un abrir y cerrar de ojos se ha vuelto ajonjolí de todos los moles , pero de ninguna manera pasará una amarga Navidad, es el ministro en retiro Arturo Zaldívar.



EXCÉLSIOR	Frentes políticos	Rebeldía selectiva	El magistrado Reyes Rodríguez Mondragón llamó la atención al rechazar la extensión de mandato de dos años que incluía la polémica reforma judicial, pensada para los cinco magistrados aún en funciones del Tribunal Electoral del PJF.
EL FINANCIERO	Sobremesa Lourdes Mendoza	Violencia vicaria	El juicio de divorcio entre María Fernanda Hinojosa García y su ahora exesposo Allan Mauricio Rangel se convirtió en un reflejo de la putrefacción institucional que corre al país. La intervención directa de Hinojosa Cantú en el proceso legal pone en evidencia la facilidad con la que los poderosos pueden doblar las reglas a su favor.
EXCÉLSIOR	Bitácora del director Pascal Beltrán	La sorpresa de octubre	En las campañas por la presidencia de Estados Unidos, siempre existe la expectativa de que algo ocurra en el mes previo de la jornada electoral que puede cambiar el curso de la contienda.
EXCÉLSIOR	Nudo gordiano Yuriria Sierra	Primeros cambios	Los primeros anuncios de Claudia Sheinbaum marcan una serie de contrastes con el estilo y prioridades de Andrés Manuel López Obrador. En un giro significativo hacia la cooperación internacional el cumplimiento de acuerdos bilaterales.
EXCÉLSIOR	Arsenal Francisco Garfias	El premio a Zaldívar	La inclusión de Arturo Zaldívar en el Comité de Evaluación que definirá nombre del Poder Ejecutivo, la idoneidad de los candidatos a jueces, magistrados y ministros, es reflejo de las intenciones de Morena de controlar el Poder Judicial.
EL UNIVERSAL	Gran Angular Raúl Rodríguez	El capitán Padilla	Son muchos los fierros que ha encontrado en la lumbre Víctor Rodríguez Padilla: asumir como director de Pemex en el gobierno de Claudia Sheinbaum.
EL FINANCIERO	La Feria Salvador Camarena	Campañas judiciales	Convocatoria: dirigido a interesados en elecciones para jueces, magistrados y ministros. No se requiere experiencia política.
EXCÉLSIOR	Razones Jorge Fernández	La Conexión china de fentanilo	Siempre hemos dicho que el tráfico de fentanilo y de precursores químicos para la producción de drogas sintéticas es un taburete tres patas: Estados Unidos, México y China.
EXCÉLSIOR	365 días Ciro Gómez Leyva	Levanta la mano y agacha la cabeza	Si no obedeces, te pudres. La orden a cada senador y diputado federal y local de Morena y aliados es indisputable: levanta la mano. agacha la cabeza, cállate. Lo único que vale es la fuerza, ésa que exige sumisión completa, así en el sexenio de López Obrador, así en el primer mes de Claudia presidenta.
EL FINANCIERO	Estrictamente personal Raymundo Riva Palacio	Atrapados	Desde mucho antes que ganara la Presidencia, Claudia Sheinbaum comenzó a ver a Estados Unidos bajo una perspectiva distinta a la de su predecesor Andrés Manuel López Obrador.



EL ECONOMISTA	Signos Vitales Alberto Aguirre	Gobernanza digital	El segundo piso de la Cuarta Transformación conlleva la ampliación de la estructura de la administración federal. De 19 dependencias se pasará la reforma a la Ley Orgánica en ciernes- a 22 secretarías de Estado. Tres nuevas surgirán de la conversión del Inmujeres, del Conhacyt de la Coordinación de Estrategia Digital Nacional.
24 HORAS	La divisa del poder Adrián Trejo	Nuevo fondo para vivienda	La Cámara de Senadores aprobó ayer una reforma al artículo 123 Constitucional, con el que se crea un fondo de aportaciones patronales para la construcción de vivienda de interés social.
24 HORAS	Teléfono rojo José Ureña	No hay dinero para liquidar burócratas	Rogelio Ramírez de la O trata de poner sensatez. En muchos sentidos. El primero: es imprescindible mandar un mensaje de cordura a los mercados, nacionales e internacionales, ello pasa por respetar plenamente al Poder Judicial de la Federación.
LA JORNADA	Editorial	España y el occidente vulnerable	España enfrenta lo que ha sido catalogado como su mayor desastre natural en un siglo: el fenómeno meteorológico depresión aislada en niveles altos (DANA), conocido coloquialmente como "gota fría", ha dejado al menos 158 muertos.
EL SOL DE MÉXICO	A la sombra	Buscan frenar atribuciones	Que en el Instituto Nacional Electoral el pleito entre consejeros está al rojo vivo, pues hay seis miembros del pleno tratando de frenar la ampliación de atribuciones que el Congreso de la Unión le dio a la presidenta Guadalupe Taddei.
REFORMA	Templo Mayor	Poder Judicial	La inclusión de Arturo Zaldívar en el Comité de Selección se percibe como una burla con saña de la 4T al Poder Judicial.
LA RAZÓN	Rozones	Se nota la buena relación	Señal de nuevos tiempos, nos cuentan, la buena relación entre el alcalde de Álvaro Obregón, Javier López Casarín, y la Jefa de Gobierno, Clara Brugada, es más que notoria.
LA JORNADA	Astillero Julio Hernández López	Reformismo constitucional al destajo	Sergio Gutiérrez Luna, presidente de la mesa directiva de la Cámara de Diputados, sacó a la menor provocación el instrumento de moda en cuanto a abatimiento político del legítimo adversario: una propuesta de reforma constitucional.
MILENIO	El asalto a la razón Carlos Marín	Supremacía constitucional	El engaño es evidente: " supremacía constitucional ", le llama el oficialismo, cuando lo que impone es una fascistoide supremacía política de sus avasallantes mayorías en el Congreso.
EXCÉLSIOR	Capital político Adrián Rueda	Cynthia ya se quería ir	Ahora que la senadora Cynthia López Castro se prestó a que Morena pasara sin problema la iniciativa que impide combatir legalmente cualquier reforma constitucional, se supo que desde que arrancó la legislatura ya planeaba su salida del PRI.



MILENIO	Día con día Héctor Aguilar Camín	Desbandada judicial	Ocho ministros y ministras de la Corte, entre ellos la ministra presidenta, Norma Piña, han presentado su renuncia al cargo en la fecha exigida por la mayoría oficialista del Congreso, para hacerse efectiva en agosto de 2025, según los plazos del mismo Congreso.
MILENIO	Prácticas indecibles Rafael Pérez Gay	Destino	Ignoro el arte de la segueta. Me gusta la palabra: segueta. En estos días todo se arma: las sillas, las mesas. Usted va con las ilusiones desaforadas a comprar un armario y regresa a casa con una frustración en fragmentos incomprensibles.
MILENIO	En privado Joaquín López Dóriga	La herencia perversa	Hoy inicia, apenas, el segundo mes de gobierno de la presidenta Claudia Sheinbaum. Ninguna sucesión presidencial ha sido como esta, entre la presión del antecesor y los suyos, y la realidad de su proyecto de gobierno.
LA JORNADA	Dinero Enrique Galván	¿Kamala o Trump?	Kamala o Trump. A unos días de la elección presidencial de Estados Unidos, los mexicanos de allá y acá opinan sobre lo que sucedería con el triunfo de los candidatos demócrata y republicano.
REFORMA	Jaque mate Sergio Sarmiento	Constitución, qepd	Nuestra inestabilidad constitucional ha generado siempre incertidumbre y hoy se está transformando en instrumento de poder de una organización política.
REFORMA	De política y cosas peores Catón	Dichoso mes	Este noviembre será afortunado sólo a condición de que en él cesen las embestidas de fuerzas nocivas.
MILENIO	Duda razonable Carlos Puig	Decepción por la reforma judicial	En unos años, cuando este huracán que está destruyendo al Poder Judicial, tal y como lo conocíamos, se haya establecido y se comiencen a ver los resultados- un decir -de tal desmadre, no tardaremos mucho en darnos cuenta de que no habrá cumplido su objetivo.
LA RAZÓN	Marcaje personal Julián Andrade	La disputa por el Mayo Zambada	Se acaba la paciencia o, por lo menos, se colma, aunque sea por momentos. El centro de la discordia, hoy, como hace décadas, es el narcotráfico.



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



SSC